

60 Jahre Das Ostschweizer Wochenblatt

anwärtiger

Gret Zellweger

Brauchtum aus kreativen Händen

Verblüffend I

Fünf Rheintaler Chefs
und ihr Nebenjob

Verblüffend II

Was Monet Japan
zu verdanken hat

Verblüffend III

Per Zufall wird Doris
Rezzoli zum Plakatstar

Die neun Finalistinnen im Trainings-Camp in Wien



Beim Trainings-Camp in Wien erlebten die neun Anwärtinnen auf den Miss-Ostschweiz-Titel ein Highlight nach dem anderen. Zum Beispiel das Fotoshooting in drei historischen Räumen der Spanischen Hofreitschule. Oder die Führung durch die Innenstadt mit anschließender Shopping-Tour. Zum Vergnügen wurde am Sonntag das Fotoshooting im Prater – trotz tiefer Temperaturen. Der Apéro in einer Gondel des legendären Riesenrads wird allen Kandidatinnen noch lange in Erinnerung bleiben. Am 11. April findet die Finalnacht statt – bis dahin kann noch gevotet werden: www.miss-ostschweiz.ch